
 

 

 

 

☆宿泊学習に向けて☆ 

 ９月２６日（水）の学年集会で，宿泊学習のねらいや５日間の流れについて話をしまし

た。生徒たちはとても楽しみにしている行事の１つであるため，真剣に話を聞いていまし

た。 

１０月２日（火）には，各学級で宿泊学習の実行委員とスローガンを決め，実行委員長

も決まりました。３日（水）には，部屋などの班決めを実行委員が中心になって決めまし

た。宿泊学習に向けて，少しずつ準備をしています。ご家庭でも話題に挙げていただけれ

ばと思います。 

 ここで各学級の実行委員と実行委員長の意気込みを紹介します。 

【各学級の実行委員】 

学 級 実行委員（◎実行委員長 ○実行副委員長） 

１ 組 ○持田 鞠   今泉 憲紀  大澤 萌奈  山澤 心太 

２ 組 ◎廣木 涼介  岡嵜 美月  佐藤 空祐  塚本 市奈   

３ 組 ○髙梨 元希  菊地 胡桃  久保田莉央  小松 勇斗 

４ 組 ○大曽根 楓  浅野 遥聖  景本 崚太  上方 春奈 

 

 

 

 

 

 

 

☆小松澤先生 国体出場☆ 

 福井国体に１組担任の小松澤先生が，茨城県代

表，関東ブロック代表として９月２８日（金）か

ら参加しました。９月２６日（水）には，学校全

体でエールをしてもらって，出発することができ

ました。 
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《小松澤先生からみなさんへ》 

 出場にあたって，生徒のみなさんから色紙をもらっ

たり，応援の言葉をいただいたりして，本当に励みに

なりました。結果は残念ながら１回戦で熊本チームに

負けてしまいましたが，この経験を来年の茨城国体に

いかしていきたいと思います。 

茨城新聞１０／１（月） 

《実行委員長あいさつ》 
宿泊学習実行委員長になりました廣木です。 
今年の宿泊学習のスローガンは「深めよう 7 学年の輪 創りあげよう思い出に残る 5 日間」です。入学

してから半年が経ち，友達も増えました。さらに友達のことを知り，絆を深める宿泊学習にしたいです。 
4 泊 5 日の共同生活を，みんなが楽しく過ごせるように実行委員一同頑張りますのでよろしくお願いし

ます。 



☆教育実習生紹介☆ 

 １０月１日（月）から教育実習が始まり，７年１組に実習生が入りました。実習期間は

４週間になります。ここで簡単に紹介します。 

 

 

 

 

 

☆音楽会に向けて☆ 

 １０月１８日（木）の校内音楽会に向けて，各学級で朝

練習を始めるなど，一生懸命に練習する姿が見られるよう

になってきました。３日（水）の朝には，９年生の先輩か

ら「音楽会に向けての心構え」，「練習のポイント」など様々

なアドバイスもいただきました。 

 １０日（水）に，学年の中間発表会を行う予定です。実

行委員を中心にクラスが一丸となって頑張ってもらいたい

です。 

 また，音楽会実行委員会で学年の発表順が以下のように

決まりました。 

 《発表順》 

   ２組 → １組 → ３組 → ４組 

☆学年１番を目指して ver.12☆ 

 ９月２５日（火）～９月２８日（金）のテーマは「教室をきれいにしよう」でした。 

 見事 1 位に輝いたクラスは４組でした。学級委員が積極的に声かけをしてくれたことも

あり，きれいな黒板，整理されたロッカーや机の中など，教室全体がとてもきれいになり

ました。 

１０月１日（月）～１０月５日（金）は「2 分前着席」がテーマになっています。いつ

も以上に時間を意識してもらいたいです。 

☆進路情報☆ 

 ９月２８日（金）の新聞に，今年度の県立高校

入試の実施細則が掲載されました。出願日や学力

検査日，特色選抜の日などが書かれています。こ

れからも入試に関する記事が新聞などに掲載さ

れます。今のうちから進路情報を知っておくこと

も大切ですので，確認していただければと思いま

す。なお，近隣の県立高校の掲載内容は次のよう

でした。 

先輩からのアドバイス 

 

朝練習の様子 

 

《実習生 箕輪陸先生》 

 約１ヶ月教育実習をさせていただきます順天堂大学３年の箕輪陸です。土浦六中の卒業生で、５

年前に卒業しました。担当教科は保健体育です。専門の部活動はバドミントンです。短い間ですが

よろしくお願いします。 

 


